

BENEFIZNACHT BRINGT 15.200,00

PEPP-HEBAMMENHOTLINE FÜR 2016 GESICHERT

Am Anfang November wurde in Zell am See kräftig gefeiert. Der Elternberatungsverein PEPP feierte den 20. Geburtstag und für das Ferry-Porsche-Congress-Center wurde vor 10 Jahren mit dem Spatenstich der Grundstein gelegt.

Über 1000 Besucher fanden sich ein und bei Showeinlagen von Mister Salzburgs Elvis „Rusty“, Gitarren-Virtuose Chris Shermer, Rockbarde Manfred Kirchmeyer und Kabarettist Peter Blaikner ging so richtig die Post ab. Moderator und Lokalmatador Heidi Hahn und Mister Salz-

burg Daniel Chytra (Bild unten) trugen neben zahlreichen Sponsoren und freiwilligen Helfern zum Erfolg bei.



Die Gastgeber Renate Oswald-Zankl von PEPP und Zells Bürger-

meister Peter Padourek waren sich einig: „Unsere Erwartungen wurden übertroffen und wir freuen uns über das gelungene Jubiläumfest und den großen Erfolg der Benefiznacht, mit dem wir die Hebammenhotline für 2016 sichern konnten“.



Rusty, Chris Shermer, Renate Oswald-Zankl und Bgm. Peter Padourek (die Gastgeber), Manfred Kirchmeyer und Peter Blaikner rockten in Zell am See (v.l.n.r.)

Der gesamte Reinerlös in Höhe von 15.200 Euro sichert die Arbeit der PEPP-Hebammenhotline für 2016 und kam vor allem durch Sponsoring, dem Verkauf von Eintrittskarten und Tombolosen sowie Spenden zustande.



Zells Bürgermeister Peter Padourek und FPCC-Geschäftsführerin Elisabeth Hechenberger mit ChefPartie-Caterer Andreas Bimgruber, der für den kulinarischen Höhepunkt des Abends sorgte

Die PEPP-Hebammenhotline dient seit 2013 zur telefonischen Beratung von Eltern, Erziehungsberechtigten sowie Angehörigen. Die Beratung trägt wesentlich dazu bei, Familien frühzeitig zu unterstützen aber auch Entwicklungsstörungen, Vernachlässigung, Gewalt und Missbrauch in der Familie präventiv zu begegnen.